

## **CAUTION!**

May cause slight eye, skin or respiratory irritation. **First Aid:**  
Inhalation - Move victim to fresh air, seek medical attention.  
Asthmatic-type symptoms may develop immediately or up to several hours later. Consult physician if this occurs. Skin Contact - Wash with soap and water. Eye Contact - Flush with copious amounts of water for at least 15 minutes. Consult physician or ophthalmologist for follow-up.  
Ingestion - Do not induce vomiting. Wash mouth with water. Consult physician.  
**Emergency:** (888) 226.8832 (24-hour response/CANUTEC)

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

**MISE EN GARDE!**  
Peut provoquer une irritation les yeux,  
la peau ou des voies respiratoires.

Peut provoquer une in

**PREMIERS SOINS:** Inhalation - Transporter la victime à l'air frais, obtenir des soins médicaux. Des symptômes asthmatiques peuvent se développer immédiatement ou plusieurs heures plus tard. Consulter un médecin si cela se produit. Contact épidermique - Laver à l'eau et au savon. Contact oculaire - Rincer abondamment avec de l'eau pour 15 minutes au moins. Consulter un

médecin ou un ophtalmologiste pour un suivi. Ingestion - Ne pas provoquer le vomissement. Rincer la bouche avec de l'eau. Consulter un médecin

**GARDER HORS DE LA PORTÉE  
DES ENFANTS**

Peerless Contract  
335 Roxton, Acton Vale, (QC)  
Canada J0H 1A0  
1.888.467.5075  
[www.peerlesscontract.com](http://www.peerlesscontract.com)

Made in Canada • Fabriqué au Canada



**Peerless 701 TRANSITION + Adhésif pour revêtement de vinyle est une formule acrylique haute performance** qui offre des caractéristiques autocollantes transitionnelles, puis durci et développe un lien solide pour résister aux charges de roulement lourdes. Conçu pour l'installation de la plupart des revêtements de sols à endos de vinyle et offre la flexibilité d'installer sur des supports poreux ou non poreux. **EMPLOIS:** Pour coller les plinthes en vinyle (solide, homogène et de luxe), feuilles de vinyle homogène, vinyle renforcé de fibre de verre, feuilles cousinées, feuilles de vinyle de composition à endos de papier et fibres minérales. Ce produit n'est pas recommandé pour les installations de revêtement à tension. Données Technique: Acrylique Latex PSA COULEUR: Tan Crèmeux ODEUR: inodore lorsque sec Temps d'ouverture: Jusqu'à 25 minutes (Humide) Glissement du Première Rangee: Aucun après 20 minutes Temps du Travail: Jusqu'à 60 minutes (Humide) Temps de Travail: Jusqu'à 75 minutes (sensible à la pression) COV: <1g/L MVER: 8 livres ou moins / 85% H.R. ou moins pH: Ne doit pas être supérieur à 10,0 Durée de conservation: Contenant fermé jusqu'à un an Entreposage: Contenant fermé jusqu'à un an **PRÉPARATION:** Les surfaces à coller doivent être propres, sèches, lisses, plates (5 mm ou moins sur 3 m), à niveau et sans humidité/alcalis ou autres substances (tel que l'huile, cire, peinture, scellant à base d'huile, résidu d'adhésif, etc.) qui puissent interférer avec la performance de ce produit ou la performance du plancher ou de son installation. Reparer toute fissures, trous, et irrégularités pour assurer un aspect lisse et pour éviter l'usure accélérée. Ne pas remplir ou recouvrir les expansions ou autres joints avec le revêtement de sol. Les pales de calematages doivent être modifiées aux polymères et à base de ciment, adaptées pour votre utilisation, et appliquées conformément aux instructions du fabricant. Installation: Maintenir la même température et humidité pendant la durée de vie de l'installation (entre 18-35°C/65-95°F avec une humidité relative (HR) de pas de plus de 65%). Le revêtement de sol et la performance de l'installation peuvent être affectées si la température ou l'humidité s'accroît ou se baisse beaucoup. Vérifiez périodiquement à ce que la couverture de l'adhésif sur le support et le substrat soit adéquate en soulevant un des coins du revêtement pour une adhésion dépourvue de tout vide. Étaler l'adhésif uniformément. L'adhésif doit être assez épais pour complètement couvrir le substrat et pour des renforcements plus profond dans l'endos du matériau de revêtement. Entendre le revêtement dans l'adhésif encore humide ou presque collant, selon le produit à installer et la porosité du sous-plancher. Consultez le fabricant de revêtement de sol pour leurs recommandations concernant les substrats spécifiques et si un revêtement de sol peut être installer au-dessus d'un adhésif humide ou presque collant. Cet adhésif restera sensible à la pression pour un maximum de 2 heures. Veillez à ce que l'adhésif soit encore collant avant d'installer le revêtement. Le temps de positionner le revêtement de sol varie en fonction de la température et l'humidité. Couverture et options de truelle: 1/16" X 1/16" X 1/16" Encache en V (support poreux) Revêtement - Tuiles et planchettes de vinyle homogène - 63,2-70,6 m<sup>2</sup> per 15 L Couverture et options de truelle: 1/16" X 1/32" X 1/32" Encache en V (support non-poreux) Revêtement - Tuiles et planchettes de vinyle homogène - 92,1-111,5 m<sup>2</sup> per 15 L "Les encoches référencées sont celles qui sont typiquement recommandées pour le type de revêtement sol étant installé et sont référencées qu'à titre de guide. Consultez le fabricant de planchers pour leurs recommandations de truelles spécifiques. SUPPORTS: Béton, contreplaqué (CANPLY/ APA), vinyle (propre, sans cire), plâtre prétraité (consulter le ASTM F2419), feuilles non cousinées à endos de papier (correctement préparée avec un niveau en relief), sols avec système de chauffage radiant et terrazzo. LIMITATIONS: À utiliser seulement pour les installations intérieures. La température des matériaux et du lieu de travail doit être entre 18-35C avec une humidité relative (HR) de pas de plus de 65%, 48 heures avant, pendant, et 72 heures après l'installation. Veiller à ce qu'il y ait assez de ventilation pendant l'installation des revêtements de sol. Immédiatement après l'installation rouler le revêtement dans les deux sens à l'aide d'un rouleau de 75 à 100 livres. MURISSEMENT: 12-24 heures. L'adhésif sechera plus rapidement si la température est plus haute et l'humidité plus basse. Ne pas exposer les planchers fraîchement couverts à la circulation intense de 24 à 48 heures pour permettre l'adhésif de bien sécher. Une circulation prémature provoquera des échecs d'installation. NETTOYAGE: L'adhésif frais - nettoyer à l'aide de l'eau chaude savonneuse. L'adhésif sec - utiliser un peu d'essence minérale et un chiffon de coton blanc propre. NE VERSER PAS DIRECTEMENT SUR LE PLANCHER. SERVICES TECHNIQUES: Pour obtenir une assistance technique ou si vous avez des questions concernant l'installation qui ne, veuillez contacter le Département de Services Techniques au

The logo for Peerless Contract, featuring a stylized 'P' icon followed by the word 'peerless' in lowercase and 'contract' in a smaller, lowercase, sans-serif font.

# 701

## TRANSITION+ VINYL FLOORING ADHESIVE

- m-setting pressure sensitive  
ry high peel and sheer strengths to lock flooring in place  
thstands up to 8 lbs. MVER / 85% RH

**TRANSITION+ Adhésif pour les revêtements  
sols à endos de vinyle**

- gne d'adhésif ferme et caractéristique autocollante  
forces d'accrochage et de cisaillement très élevées  
résiste jusqu'à 8 lbs. MVFR / 85% HR

**14 litres / 4 U.S. gallons**

Features & Benefits

- Withstands up to 8 lbs. MVER  
85% RH
  - Excellent initial grab and early bond strength
  - Up front tack; cures to a permanent hard-set
  - Very high peel and sheer strengths to lock flooring in place
  - Solvent-free and LEED® Compliant; VOC <1 g/L
  - Antimicrobial product protection
  - Traffic – Heavy Commercial

#### **Caractéristiques et avantages**

- Résiste jusqu'à 8 lbs. MVER / 85% HR
  - Pouvoir piégeant et force d'adhérence excellent
  - Up front tack: cures to a permanent hard-set
  - Très grande résistance au pelage et au cisaillement pour garder les revêtements de sol en place
  - Sans solvant et conforme aux exigences LEED®, COV < 1 g/L
  - Protection antimicrobienne
  - Circulation - commerciale intense

**Peerless 701 TRANSITION+ Vinyl Flooring Adhesive** is a high performance adhesive formulation that offers upfront pressure sensitive characteristics, then turns to a hard solid and develops a strong bond to withstand heavy rolling loads. Designed for the installation of solid/luxury vinyl-backed floor coverings and offers the flexibility of installing over porous and non-porous substrates. **USES:** For adhering vinyl (solid, pure, luxury) tile and plain homogeneous PVC, fiberglass reinforced vinyl, cushioned backed sheet goods, paper/mineral backed sheet goods and vinyl-backed carpet. This product is recommended for perimeter adhered flooring. **PRODUCT TYPE:** Acrylic Latex PSA COLD-SET. **Creamy Tan ODOUR:** Mild; odourless when dry. **OPEN TIME:** Up to 25 minutes (WET). **ROW NO SLIPPAGE:** 20 minutes **WORKING TIME:** 60minutes (Wet) **WORKING TIME:** Up to 75 minutes (Semi-tacky) **VOC:** <1g/L **MVR:** 8 lbs. or less / 85% RH or less **Plasticity:** Must not exceed 10. **SHELF LIFE:** 1 year in unopened container **STORAGE:** 1 year in unopened container **PREPARED:** Sub floors must be structurally sound, dry, smooth, at (3/16" within 10'), level and free of excess moisture/alkali and all substances (oil, wax, greases, paint, oil based sealers, adhesive residue, etc.) that may inhibit the bond of the adhesive or the performance of the flooring or its installation. Moisture Testing must be performed in accordance to ASTM F1869 with levels not to exceed 3 lbs./1000 ft<sup>2</sup>/24hrs and/or ASTM F2170 with level not to exceed 85% RH. All substrate cracks, chips, holes, joints, high spots and irregularities must be adequately repaired. Expansion or other moving joints must be filled or covered with flooring. Patching compounds must be suitable for the use, application, cement based and polymer-modified, and applied according to the manufacturer's instructions. **INSTALLATION:** Maintain the same temperature and humidity during the life of the installation (between 18-35°C/65-95°F with a relative humidity (RH) of no greater than 65%). Large temperature or humidity increases or decreases can affect the flooring and performance of the installation. Lift a corner periodically to ensure 100% coverage of adhesive to the flooring backing and the substrate to ensure a void free bond. Spread adhesive uniformly. Adhesive ridges should be of sufficient height to achieve full coverage of the substrate and the back of the flooring material. Place flooring into the adhesive while the adhesive is still wet or semi-tacky, depending upon the product being installed and the sub floor porosity. Follow flooring manufacturer's recommendations regarding specific substrates and whether a flooring may be installed in wet or semi-tacky adhesive. This adhesive will remain pressure sensitive for up to 1 hour. Ensure the adhesive still has tack before installing flooring. The amount of time in which you have time to place the flooring will vary with temperature and humidity. **COVERAGE / TROWEL OPTIONS:** 1/10" X 1'16" X 1'16" V-NOTCH (for Porous substrate) **Flooring - Homogeneous Vinyl Tile & Plank - 680-760 ft<sup>2</sup> per 4 gallons COVERAGE / TROWEL OPTIONS:** 1/16" X 1/32" X 1/32" V-NOTCH (for Non-Porous substrate) **Flooring - Homogeneous Vinyl Tile & Plank - 1000-1200 ft<sup>2</sup> per 4 gallons**

\*Trowel notches referenced are those typically recommended for the type of flooring being installed and are shown as a guide. Consult the flooring manufacturer for their specific trowel recommendations.

**SUBSTRATES:** Concrete, CANPLY or APA underlayment rated plywood, vinyl composition tile (clean, free of wax, primed gypcrete (refer to ASTM F2419), non-cushioned paper-backed sheet goods (properly prepared with embossing levereler), radiant heated oors and terrazzo. **LIMITATIONS:** For interior installations only. Materials and area temperature must be between 18-35°C/65-95°F with a maximum RH of 65% for 48 hours before and during installation as well as for 72 hours afterward. Ensure adequate ventilation during the flooring installation. Roll the flooring with a 75-100 lb. roller in both directions immediately after the flooring is installed. **CLEAN-UP:** Fresh adhesive - warm, soapy water. Dried adhesive - use mineral spirits sparingly with a clean, white cotton cloth. **DO NOT POUR DIRECTLY ONTO FLOORING, TECHNICAL SERVICES:** For technical assistance or installation questions not covered, please contact our Technical Services Department at 800-462-3444.

**Children can fall into bucket and drown.**

**Keep children away from bucket with even a small amount of liquid.**

**Les enfants peuvent tomber dans le seau et se noyer.**

**Gardez le seau loin de  
enfants même avec une  
petite quantité de liquide.**